

Delegación Provincial de Melipilla busca avanzar en proyectos de rutas turísticas junto a Fundación para la Innovación Agraria



Esta reunión de coordinación, impulsada por Delegación Provincial de Melipilla, busca potenciar el turismo y posicionar a la provincia como un destino atractivo dentro de la región

• **La iniciativa apunta a fortalecer el desarrollo turístico y productivo de la Provincia de Melipilla, potenciando emprendimientos rurales y agrícolas como atractivos para visitantes y turistas.**

El delegado presidencial provincial de Melipilla, Bastián Alarcón, junto al jefe social y encargado de la Mesa de Fomento Productivo y Turismo de Delegación, Germán Jiménez, participaron en una reunión híbrida de trabajo con Fundación para la Innovación Agraria (FIA) del Ministerio de Agricultura, instancia que también contó con la presencia de la consejera regional Cristina Soto y la jefa provincial de la Seremi de Salud, Jessica Jerez.

Durante el encuentro se abordaron diversas temáticas, con especial énfasis en el desarrollo de un proyecto de rutas turísticas para la Provincia de Melipilla, en el marco de la mesa de trabajo liderada por Delegación Provincial, que busca promover la innovación, el fomento, el desarrollo productivo y el turismo en el territorio.

Tras el encuentro, Germán Jiménez

destacó que "fue una reunión muy interesante, con Fundación para la Innovación Agropecuaria, institución vinculada al Ministerio de Agricultura, donde la consejera regional Cristina Soto, la representante de la Seremi de Salud, Jessica Jerez, nos han acompañado para ir evaluando algunas estrategias de trabajo que nos permita fortalecer la visibilización de algunos emprendimientos asociados a algunas actividades agrícolas y rurales, para que estos puedan ser atractivos turísticos, así puedan ser visitados por las personas que transitan de paso o que vienen a conocer nuestra provincia".

Asimismo, agregó que "hemos quedado de acuerdo en realizar una nueva reunión, donde se buscará conocer cuáles son las posibilidades de apalancar recursos que nos permita generar alguna acción importante para desarrollar esta área, y desde lo anterior, generar otra línea de trabajo que sería muy interesante vincularla a la que ya está desarrollando Delegación Provincial y los distintos representantes de los municipios, desde la Mesa de Fomento Productivo".

Esta reunión de coordinación, impulsada por Delegación Provincial de Melipilla, busca potenciar

el turismo y posicionar a la provincia como un destino atractivo dentro de la región, fortaleciendo el trabajo colaborativo con las instituciones que integran la Mesa de Fomento Productivo, con el propósito de impulsar el desarrollo turístico y productivo de la zona.